
令和 4年度北栄町商工会総会 

 

本日は、総会の開催、誠におめでとうございます。コロナ禍での開催ではあります

が、しっかりとした対策をとってありますこと、感謝申し上げます。 

先ほどは、表彰を受賞されました皆様、誠におめでとうございました。今後も地域

経済の発展のため、ご尽力いただければと思います。 

日頃は、山崎会長さんをはじめ、会員の皆様方には、北栄町の商工業の発展のため、

ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症の影響は未だに続いております。コロナ禍で町の行事

もそうですが、みなさんの活動も中止や縮小を余儀なくされたところがあったと思

います。町としましても、このコロナ対策として、事業者支援を、国や県の事業は

もとより、町独自施策をみなさんと連携しながら、ある程度早い段階で、実施して

まいりました。少しはお役に立てたのではと感じております。また、昨年から始め

ております、「ほくほくカード」の事業では、現在、4千人を超す方に加入していた

だき、地域内の経済の活性化に取り組むことができたと思います。さらなる推進と

いうこともありまして、今年度は新たに、行政ポイントとして、お子さんが生まれ

た世帯に対し、5万ポイントを追加いたしました。子育てし支援を社会全体で取り組

んでいくことになればと思います。 

まだまだ、コロナ感染症の影響は続くと思われますし、ロシアによるウクライナ

侵略による様々影響も続き、大変厳しい経済状況ではありますが、商工会会員みな

さまの団結のもと、そして町としましても、情報共有の下、さらなる商工業の発展

のため、連携して取り組んでいきますことをお約束し、北栄町商工会の持続可能な

発展とみなさまのご健勝とご多幸を祈念し、総会開催にあたってのお祝いの言葉と

いたします。 

                   

令和 4年 5 月 20 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


